

## Joyeux anniversaire Ewen ( 3 ans )



Chaque lundi matin, 4 élèves de cycle 3 viennent nous lire des histoires.

Pour décorer la véranda, nous colorions un petit Breton ou une petite Bretonne que nous collerons sur un drapeau Breton et avec notre photo.



Pour compléter notre frise sur la Bretagne, nous avons utilisé de la peinture pailletée pour décorer des crabes et des étoiles des mer.



Le mercredi matin, nous effectuons des ateliers de jeux : ici un loto sonore,



des magnétiques pour découvrir les pays, 1 2 3 je compte.



En motricité, nous dansons sur des comptines comme « Les petits bateaux » « Il était un petit navire »...



En langage, nous avons observé une affiche sur l'automne. Nous avons observé les hirondelles, le potager, les feuilles qui tombent ....



Pour terminer la décoration de la véranda, nous avons peint le drapeau breton pour coller notre personnage dessus.

Voici notre fresque. Et vive l'école !!!

